

Der Motor-Sport-Club Neuenhasslau 1953 e.V. im DMV ist wieder da!
Nach einer schöpferischen Pause gibt es dieses Jahr erstmals wieder
die legendäre

MSC Neuenhasslau
POLARFETE

Wann? Samstag, 28.12.2013,

Uhrzeit? ab 18.00 Uhr

Wo? Clubheim des MSC Neuenhasslau am Kinzigtalring



Alle Mitglieder, Motorsport-Interessierten, Hasselrother Bürger,
Bahnsportler und Freunde des MSC Neuenhasslau sind -mit Anhangherzlich
eingeladen.

Die offizielle Einladung des MSC Neuenhasslau zum [Download als PDF](#)



Eine Weitere Meldung zum Stand der ausserordenlichen
Mitgliederversammlung

MSC is Back

Der neue 1. Vorsitzende André Roie sagte: „Wir wollen dasClubleben wieder beleben und auch, unserem Satzungszweck entsprechend, in naher Zukunft wieder Motorsport am Kinzigtalring und motorsportliche Veranstaltungen durchführen.“

Die komplette Mitteilung des MSC zum [Download als PDF](#)

